

9D CONSORTIUM HARBIN

Chongqing – Changchun – Jilin – Harbin

Hari 1: JAKARTA – CHONGQING

Berkumpul di Bandara Soekarno-Hatta, untuk mulai perjalanan menuju Changchun, yang merupakan Ibukota Provinsi Jilin dan terkenal dengan automotive dan film industries.

Hari 2 : CHONGQING - CHANGCHUN (B/D)

Pada pagi hari anda akan free time sampai waktunya di antar ke airport untuk penerbangan menuju **Kota Changchun** yang merupakan ibukota Provinsi Jilin. Setibanya di Kota Changchun Anda akan di antar ke Kota Jilin untuk beristirahat

Hari 3: JILIN - HARBIN (B/L/D)

Setelah sarapan, Anda akan berbelanja di toko **Northeast Cotton Clothing**. Kemudian Anda akan di ajak untuk mengunjungi **Changbai Island** untuk melihat Wild Chinese Merganser Duck. Jika beruntung, Anda bisa melihat "one of the four wonders in China" yaitu **JILIN RIME** di pagi hari. Embun beku ini terkenal karena perpaduan fantastis bunga es yang menggantung di pohon pinus. (Catatan: *JILIN RIME bergantung pada cuaca, dan tidak dapat dikendalikan*). Setelah itu Anda akan di ajak untuk mengunjungi **Harbin's Central Street**. Sesampainya di Harbin's Central Street, Anda akan di berikan MADEIER ICE CREAM sebagai hadiah. Selain itu Harbin central Street terkenal karena jalan ini mempunyai latar belakang bangunan Eropa bergaya Renaissance, Baroque, eclectic and modern styles. Pada malam hari Anda akan di ajak untuk menuju **Ice And Snow World** yang memiliki luas 750.000 m2 yang dipenuhi oleh pahatan es yang spektakuler.

Hari 4: HARBIN (B/L/D)

Pagi ini, Anda akan menyaksikan **Winter Swimming Performance** dan **Fishing Performance On Ice**. Di lanjutkan dengan mengunjungi **Stalin Park** yang menjadi landmark di Kota Harbin dengan bangunan- bangunan bergaya Rusia dan melihat **Flood Prevention Monument Tower** dengan sentuhan retro Barat yang unik. Di sore hari, Anda akan mengunjungi Anda akan mengunjungi **Volga Manor**. Di sini Anda di beri kesempatan untuk bermain SNOW TUBING. Selain itu Anda dapat menjelajahi Volga Manor theme park yang sangat dipengaruhi oleh budaya Rusia. Di sini Anda dapat berfoto foto dengan suasana bangunan Russia. Anda dapat melihat **Petrov Painting Palace, Poseidon Bay, Volga Red Bridge, St. Nicholas Cathedral, Pushkin Salon Exhibition, dan Three Bears Paradise**.

Hari 5: : HARBIN - CHANGCHUN (B/D)

Di pagi hari, Anda akan mengunjungi **St.Sophia Church Square** yang merupakan gereja Orthodox terbesar di Asia yang didirikan pada tahun 1907. Bangunan ini mengadopsi arsitektur Bizantium yang paling terjaga dengan baik di Tiongkok. Anda dapat berfoto sambil mengagumi keindahan dari arsitektur ini Setelah itu, Anda dapat berbelanja China-Russian Civil Trade Store yang merupakan tempat untuk berbelanja souvenir, makanan dan oleh oleh khas Russia.

Hari 6: CHANGCHUN - CHONGQING (B/D)

Setelah sarapan, Anda akan diantar ke bandara untuk penerbangan ke Chongqing. Sesampainya di Chongqing, Anda akan dijemput dan diantar kembali ke hotel.

Hari 7: CHONGQING (B/L)

Hari ini Anda akan diajak untuk merasakan sensasi baru, dengan menaiki **Liziba Light Rail Through The Building** yang terkenal karena kereta yang menembus gedung apartemen. Kemudian Anda akan diajak untuk mengunjungi **Great Hall Of The People**, yang merupakan tanda bagi masyarakat Chongqing untuk membangun masa depan yang lebih baik dan menjadi simbol kerja keras masyarakat Chongqing dalam menciptakan keajaiban. Setelah itu Anda akan mengunjungi **Kuixing Building**. Gedung ini merupakan gedung yang menghubungkan lantai 1 dari bangunan persegi dan lantai 22 dari bangunan di seberangnya. Anda akan masuk ke lantai 1 tetapi saat Anda melihat ke bawah, ada 22 lantai di bawahnya. Pada sore hari, Anda akan berjalan-jalan di sepanjang **Liberation Monument Walking Street & Bayi Road Food Street**, dimana Anda dapat mencicipi makanan khas Chongqing sesuai selera Anda, dengan biaya sendiri. Pada sore hari, Anda akan menikmati pemandangan utama di HONGYA CAVE, dahulu dikenal dengan nama: HONGYA GATE, yang merupakan salah satu gerbang di kota tua Chongqing. Disini Anda dapat melihat arsitektur tradisional Bayu yang disebut "Diaojiaolou". Setelah itu Anda akan di ajak untuk melihat keindahan arsitektur yang hebat yaitu **Raffles City Chongqing**.

HARI 8: CHONGQING (B/L)

Setelah sarapan, Anda akan di ajak untuk berbelanja di **Herbal Medicine Center dan Local Specialty Supermarket**. Setelah itu Anda akan di ajak untuk mengunjungi **Chongqing Republic Street** yang merupakan sebuah area yang bertemanakan "Republic of China History". Tempat ini pernah menjadi tempat shooting film 1942 dengan latar belakang Cathay Theater, Xinhua Daily, Xinya Coffee, Palace Photo Studio, and some museums, bars, shops, hot pot museums, camera museums. Anda juga akan mengunjungi **Sujiaba Overpass**, yang merupakan Interchange terindah di Chongqing. Perjalanan di lanjutkan dengan mengunjungi **Xiahao Old Street / Danzishi Old Street**, yang mempunyai pesona yang khas dengan julukan "One street, two ports, four courtyards and ten sceneries" karena memiliki konsep " Old Street, New Fun". Old street ini memiliki

"Rami ada, karena anda"

Headoffice: Ph. 021-7233666, Thamrin: Ph. 021-3925128, Harmoni: 021-3448886

http://kiatravel.online



toko-toko yang indah dan restoran yang beragam. Pada sore hari Anda akan di ajak untuk berbelanja di **The Ring Shopping Park** yang merupakan tempat belanja yang baru. Mall ini di bangun dengan konsep "tropical rain forest" di mana Anda dapat berfoto foto dan berbelanja sambil melihat berbagai macam bunga dan juga pohon. Pada jam yang sudah ditentukan, Anda akan diantar ke bandara untuk penerbangan kembali ke Jakarta.

Hari 9 CHONGQING - JAKARTA

CKG - CGK QG8851 // 03.30 - 08.55

Tiba di Jakarta, Terima kasih atas partisipasi Anda dalam tour ini. Sampai jumpa di acara tour berikutnya.

Catatan : Rute perjalanan dan waktu akan disesuaikan dengan local guide ditempat, akan tetapi tempat tujuan akan sama seperti di itinerary

Keberangkatan minimum 23 Peserta Dewasa // Harga dalam IDR x 1.000

Dep Date	Adt Twn	Chd Twn	Chd Ex-Bed	Chd No-Bed	Sgl Sup	Infant	Visa Group
31 Dec'24	IDR 23.900	IDR 23.900	IDR 23.900	IDR 20.315	IDR 2.800	IDR 8.365	IDR 980
3, 7, 10, 14 Jan'25	IDR 21.900	IDR 21.900	IDR 21.900	IDR 18.615	IDR 2.800	IDR 7.665	IDR 980

Note : * Acara perjalanan, Harga Tour / Visa / Apt Tax & YQ serta flight detail dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan lebih lanjut.

Harga Termasuk:

1. Ticket pesawat udara Citilink kelas ekonomi, non-refundable & non-reroutable berdasarkan harga group.
2. Airport tax Internasional, fuel surcharge, dan tax lainnya (dapat berubah sewaktu-waktu).
3. Penginapan di hotel local 4* & 5* berdasarkan 2 (dua) orang dalam 1 kamar (twin sharing)
4. Acara tour, transportasi dan makan sesuai yang tercantum dalam acara perjalanan. (B-Makan Pagi; L-Makan Siang; D-Makan Malam).
5. Berat maksimum sebesar 15kg untuk 1 bagasi atau sesuai dengan peraturan maskapai penerbangan yang digunakan; dan berat maksimum 5 kg untuk 1 handbag kecil untuk dibawa ke kabin pesawat atau sesuai dengan peraturan maskapai penerbangan yang digunakan.
6. Tour Leader dari Indonesia.
7. Travel Insurance usai pertanggunggaan max. 83th

Shopping Stop : Northeast Cotton Clothing store, China-Russian store, Herbal Medicine Center and Local Specialty Supermarket

Harga Tidak Termasuk :

1. Biaya dokumen perjalanan seperti : paspor, visa tempel
2. Pengeluaran pribadi seperti : telepon, room service, laundry, mini bar, tambahan makanan dan minuman serta pengeluaran lainnya.
3. Excess baggage (biaya kelebihan barang bawaan di atas 23 kg), Biaya bea masuk yang dikenakan oleh otoritas di Jakarta maupun di negara yang dikunjungi.
4. Biaya Single Supplement bagi peserta yang menempati 1 kamar sendiri.
5. Travelling bag.
6. Tour tambahan (Optional Tour) yang mungkin diadakan selama perjalanan.
7. Tour Leader : IDR 33.000,- /pax x 09 Hari = IDR 297.000
Tour Guide : IDR 33.000,- /pax x 07 Hari = IDR 231.000
Coach Driver : IDR 33.000,- /pax x 07 Hari = IDR 231.000
Total : **IDR 759.000,-/pax**
8. PPN 1.1%. (WAJIB)

OPTIONAL TOUR

1. Snow and Ice entertainment in Harbin Bund "snowman pier" - RMB 298/pax - Harbin City
2. Upgrade one meal to Special Ice Palace hotpot - RMB 260/pax - Harbin City
3. Visit Volga vodka Chateau : enjoy the Royal Wine Vessel and taste iced glass of vodka or soda kvass - RMB 88/pax - Harbin City
4. Visit Russian style town (include Russian family visiting, make Russian-style bread-lieba, Descendants, hand painting of matryoshka doll, Make chocolate and etc.) - RMB258/pax - Harbin City

"Kami ada, karena anda"

Headoffice: Ph. 021-7233666, Thamrin: Ph. 021-3925128, Harmoni: 021-3448886

http://kiatravel.online

